

| | |
|----------------|--|
| Medio | MEGA |
| Fecha | 29-5-2015 |
| Mención | Intendente condenó actos de violencia. Mención a la UAH. |

Intendente condenó actos de violencia.

- Despacho desde Móvil. Polémica entre las autoridades por cuantiosos daños provocados por desmanes post marcha. Intendente Orrego responsabilizó a los delincuentes, mientras que la alcaldesa Carolina Tohá pidió que la Alameda nunca se vuelva a prestar para marchas. Hablan: - Claudio Orrego, Intendente Metropolitano. -Dr. Gustavo Huerta, Jefe Urgencia Hospital de Carabineros. -SGC, Santiaguinos. -Cardenal Ricardo Ezzati, Arzobispo de Santiago. Menciones: Carabineros, Bomberos. Imagen: Frontis UAH. Conduce: José Antonio Neme.